

内閣参質一八三第五七号

平成二十五年三月二十二日

内閣総理大臣 安倍晋三

参議院議長 平田健二殿

参議院議員有田芳生君提出拉致問題の解決に向けた方針と具体的な施策に関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

参議院議員有田芳生君提出拉致問題の解決に向けた方針と具体的な施策に関する質問に対する答弁書

一について

お尋ねについては、「拉致問題の解決に向けた方針と具体的な施策」（平成二十五年一月二十五日拉致問題対策本部決定）において、「更なる対応措置について検討する」としており、関係各国や国際社会と引き続き緊密に連携し、北朝鮮の対応、国際社会の動向等を考慮しつつ、検討しているところである。

二について

お尋ねについては、全ての拉致被害者の救出につながる成果が得られるような北朝鮮の行動を指す。

三について

お尋ねについては、拉致問題に関する行政機関が連携して行っているところである。

四及び八について

御指摘の拉致の可能性を排除できない事案に係る者の数は、御指摘の八百六十八人と一致するものではないが、政府としては、北朝鮮当局によって拉致された被害者等の支援に関する法律（平成十四年法律第百四十三号）第二条に基づく認定の有無にかかわらず、全ての拉致被害者の安全確保及び即時帰国のため

に全力を尽くしている。

五について

政府としては、これまでも拉致問題に係る内外世論の啓発に積極的に取り組んできたところであるが、お尋ねについては、例えば、国内における取組としては、広報の更なる充実や特に若年層に焦点を当てた啓発活動に注力することとしており、また、国外における取組としては、新たな試みとして政府主催の拉致問題に関するシンポジウムを米国で開催することを検討している。

六について

お尋ねについては、米国、韓国を始めとする関係各国との緊密な連携及び国連を始めとする多国間の協議を通じて、関係各国や国際社会の拉致問題に関する理解を一層深めるとともに、今後想定される様々な場面において、関係各国や国際社会との協力態勢を強化することとしている。

七について

お尋ねについては、北朝鮮による拉致の可能性を排除できない失踪者の家族も含まれる。